

職員の出勤人数削減対策のお知らせとお願い

令和2年4月17日(金) 19:00 配信開始

臨時休業中、大変なご不便やご苦勞をおかけしています。昨日、国の緊急事態宣言が全都道府県に拡大したことを受け、学校での職員の勤務も人数を最低限にする対応を実施することになりました。担任などと連絡が取れない場合もあるかもしれませんが、他の職員で対応いたしますので、ご理解とご協力いただけますようお願いいたします。

なお、夜間、休日などの緊急時のご連絡につきましては、これまで通り教頭の携帯電話をご利用ください。

この後、次の二点について続けて送信させていただきます。

- ① オンラインシステムを利用した配信について
- ② PTA 紙面総会に関するお願い

オンライン学習支援と PTA のお知らせについて

- ① オンラインシステムを利用した配信について

県教育委員会より発表がありましたインターネット回線を利用した学習支援について、学校全員向け、学年別向けの各種動画の視聴ができるように準備、調整しております。

視聴可能になりましたら、視聴利用方法の手順などにつきまして、すぐメールにて連絡させていただきます。

- ② PTA 紙面総会に関するお願い

学校からの教材をお届けする封筒に PTA 総会の資料を同封しました。学級委員選出と専門委員長選出は学校再開時に行われます。

総会の議事に関する賛否については、24日(金)に「すぐメール」のアンケートをクリックすることで賛否の意思確認ができるように配信されます。同意か否かのアンケートへのクリック返信をお願いします。

詳細は、学校ホームページでご確認ください。

今後、これまでの手洗い、うがい、咳エチケットはもちろん、特に不要不急の外出を控えて、感染予防に努めましょう。